

日本が、アメリカ・トランプ政権と 中国侵略戦争をやろうとしている！



▼防衛費（軍事費！）
過去最高の
8兆7005億円！

▼沖縄・九州に対中国の長射程ミサイル
配備！ 基地強化

▼日米軍事演習が日常化、
韓国、オーストラリア、イギリスも合流！

▼そして外国人、女性をターゲットにした
差別・排外主義の洪水！

今秋、中国侵略戦争阻止 差別・排外主義と闘う 巨大な反戦闘争を！

11・1 労働者国際連帯集会

11月1日(土) 午後1時半～千葉商工会議所第1ホール(14階)

10・5 パレスチナ蜂起連帯 反戦デモ

10月5日(日) 午後1時～

青山公園 南地区

11・2 全国労働者総決起集会 11月2日(日) 正午～東京・芝公園23号地

(呼びかけ) 国鉄千葉動力車労働組合 / 国鉄分割・民営化に反対し、1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動 / 改憲・戦争阻止! 大行進



団結した労働者は負けない！ 戦争を止め、社会を変える力はここにある！

日本帝国主義の侵略の歴史

皆さん、日本という国は、19世紀末、資本主義として出発した時から台湾、朝鮮、中国への凶暴な侵略と戦争を繰り返しアジアで唯一の帝国主義国となりました。台湾・朝鮮を植民地とし、中国全土からアジア全域へと侵略戦争を拡大し、1945年の敗戦までに、天皇の軍隊＝日本軍は2000万人のアジアの人々を虐殺しました。しかし、アジアの人々が、殺されても殺されても続々と立ち上がり、激しい対日武装闘争の結果、1945年8月、日本は完全に打ち負かされました。

戦後80年も続く戦争犯罪の居直り

しかし、日本は戦後80年の今日まで、強制連行・強制労働、日本軍慰安婦制度など、他民族抹殺のジェノサイドそのものである国家的戦争犯罪を居直り、謝罪・賠償はおろか真相究明さえ行わず、今や「南京大虐殺はなかった」などと歴史を偽り、新たな侵略戦争、中国侵略戦争に突き進んでいます。差別・排外主義の激化は戦争攻撃そのものです。在日中国人・朝鮮人、在日外国人と連帯し、共に闘いましょう。

迫る第3次世界戦争の危機

いま世界は、第3次世界戦争に向かっています。トランプ関税とイラン爆撃に踏み切ったアメリカ帝国主義こそが、この世界戦争の元凶です。戦後世界の基軸国であったアメリカ帝国主義が、今や支配の危機を噴出させ、「アメリカ第一」を叫んで中国をターゲットに、台湾を自らの勢力圏にしようと中国に迫っています。中国革命で誕生したとはいえ、今の中国はスターリン主義そのものであり、反人民的な軍事的対抗として、世界戦争の一方の当事者になろうとしています。帝国主義同様、世界革命を放棄したスターリン主義も私たち労働者階級にとって打倒対象です。

中国侵略戦争阻止の闘いへ

かつて日本が侵略し、蹂躪の限りを尽くした中国の人民に対し、私たちは血債を負っています。今こそ、日米帝による中国侵略戦争を阻止するために闘いに立ち上がらなければなりません。日本で巨大な反戦闘争を巻き起こし、自国帝国主義打倒へ内乱的に闘う時です。闘う中国・アジア人民と連帯し、中国侵略戦争を阻止しましょう。

パレスチナ人民虐殺を止めよう

10・7パレスチナ蜂起から2年、パレスチナではイスラエルによる虐殺が6万人を超え、子どもたちが餓死しています。さらにイスラエルは、ガザ市の住民に「10月7日までに退避せよ」と通告し、パレスチナ人民の抹殺をねらっています。私たちの目の前で進むジェノサイドを何としても止めなければなりません。パレスチナ人民の民族解放・革命戦争を断固支持し、虐殺に加担する日本帝国主義・石破政権を打倒しましょう！



被爆80年8・6ヒロシマ

不当な集会規制をはね返し 反戦・反核の声高らかに

機動隊の暴力的排除と徹底対決し原爆ドーム前での反戦反核集会を実力で開催。逮捕・弾圧に一步も退かず反戦反核を貫き「石破の式典出席弾劾、核戦争阻止を」
(2025年8月6日 広島市)